
Les Articles Partitifs
Indiquer une quantité



Comment préciser une quantité ?



Les Règles - I

Masculin

Singulier

Féminin

Singulier

Nom 

commençant

par une

voyelle.

Pluriel

Du De la De l’ Des

Le matin, je 

mange du pain,

avec de la 

confiture.

Je bois de 

l’eau.

Et je prends des 

céréales.



Les Règles - II

L’article partitif (du) pour 

exprimer une quantité 

imprécise.

L’article défini (le) pour exprimer la 

préférence avec les verbes aimer / 

adorer / détester / préférer.



Les Règles - II



Quand la quantité n’est pas précisée :

Du / de la / de l’ / des

Quand la quantité est précisé :

De

 Il n’y a pas de vin rouge. (Zéro 

quantité)

 Je voudrais un litre de lait. 

(Quantité : 1 litre)

 J’ai beaucoup de chocolats. 

(Quantité : beaucoup)

Les Règles - III



Merci ! 

Puneeta BUDHRAJA


